

**COMITE DE L'AUBE DE TENNIS DE TABLE**
ARTICLE PARU DANS LA PRESSE**l'est-éclair****Libération**
CHAMPAGNE**Unis dans la défaite**

Cette troisième journée s'annonçait périlleuse avec ces deux déplacements à Neuves-Maisons et Haguenau, avec au compteur une victoire et une défaite après les deux premiers matches.

Romilly s'est incliné 8-5 contre le leader Haguenau, tombeur déjà de Moussey la deuxième journée.

Mais s'il y a des victoires peu convaincantes, le club du président Barthélémy n'a pas à rougir d'une petite défaite en passant tout près d'un nul, voire d'une victoire contre laquelle il n'y aurait pas eu à crier au scandale.

C'est une armada de quatre joueurs classés, deux à plus de 1800 et deux à 1700 qui se présentait en face.

Le jeune Maho Girard avait revêtu sa tenue de gala en empochant trois points, se révélant le moteur de l'équipe, complétés par un simple de Damien Logeart et un double avec Matthieu Girard.

Seul bémol, la contre-performance de Ryan Huguier qui n'a pas montré son vrai visage.

La prochaine journée risque encore, à domicile, le 4 novembre d'être un match à haute tension avec la réception de Neuves-Maisons qui vient dans le même temps de balayer les espoirs de Moussey.

Laurent Moser sauve l'honneur pour Moussey

La marche était trop haute pour les Mousséens, qui n'ont pu rivaliser avec, a priori, l'équipe la plus injouable du moment.

Laurent Moser, en redoutable guerrier, a sauvé l'honneur qui s'est d'autant plus flétri que le double Degois-Estevès n'a pas vu sa victoire créditée en vertu du 8e point acquis juste avant la fin de la



rencontre par leurs adversaires. Le capitaine, justement, reconnaissait « une équipe très solide et très homogène avec des joueurs offensifs ne commettant pas de fautes.

Nous n'avons pas à rougir de cette défaite et nous nous attendions à

une partie très difficile. »

Il n'y a pas péril en la demeure avec quatre journées à suivre dont un certain derby le 25 novembre, peut-être décisif à ce moment pour l'assurance du maintien, objectif commun aux deux équipes.

La prochaine journée sera peut-être plus favorable avec la réception de Seloncourt, équipe plus abordable.

